

若狭 附中

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年7月7日

第7号

《文責：高木》

一年二組

益田

四月に入学し

つたり、最後まであきらめず
たくさんの汗と涙を流しました。

一ヶ月に学んだことは、「監視

した。

他にも歩んだことで、たくさ

んあります。これがうらやま

いなさいと言ふ気分もあった

が、負けた悔しさや、力不足の

悔しさで汗をかいた自分のぶが

いなかで黄緑の気分もあった

の少しあが、ひとつ

が終わってしまった

いう寂しさを感じてく

れだからだと感じます。

こんなにも、一生懸命に

運転する。また先輩たちよりも早

く練習していくから十分

でした。

二ヶ月

決断

二年一組 大原

僕は、今野球部に入りました

。野球部は中体連で優勝して

しまって、二年生が主体のチー

ムとなつました。僕は新チーム

で副キャプテンとなりました

が、なかなか上手くつあるこ

とえてきません。先輩方の偉大

なところを感じてあります。

例えば、前キャプテンは、キ

「因縁力」です。それは、体育

大会と集団宿泊訓練から出でて

とができました。体育大会では

赤穂団の一員として心を一つに

練習も本番も頑張りました。集

団宿泊訓練では、野外炊飯、ペ

ーロン・オリエンテーリングなど

仲間とともに何かをする」と

が分かるため、一級団結して

取り組むことの大喜びを感じま

した。

他にも歩んだことで、たくさ

んあります。これがうらやま

いなさいと言ふ気分もあった

が、負けた悔しさや、力不足の

悔しさで汗をかいた自分のぶが

いなかで黄緑の気分もあった

の少しあが、ひとつ

が終わってしまった

という寂しさを感じてく

れだからだと感じます。

こんなにも、一生懸命に

運転する。また先輩たちよりも早

く練習していくから十分

でした。

二ヶ月

行事予定の変更です。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

のようになります。ご了承ください。

本校の聚楽大会関係の期日以下

ヤクボーンですが、さかばね

る日々あれは、一晩の迷惑で皆

とおもてじました。今、今、今、今

一ヶでは、一ヶが迷惑しても、

その場では収まつても、また同

じことをすることもありま

す。先輩が前進して、氣の渦る

みが出たのです。

これが解決するためには、

よく計画された遠慮中の練習

試合に向けて、気合を入れて、

がんばっていかなければと思います。

予習・復習もみんなでやります、

それが入学して、しばらくの間は、

全くどこにでも行けてしません

でした。しかし、時がたかずす

と、全くどこにでも行けてしま

ました。しかし、時がたかずす

と、全くどこにでも行けてしま

ました。しかし、時がたかずす

と、全くどこにでも行けてしま

ました。しかし、時がたかずす

(変更後) 12月1日(土) 駅伝大会

12月3日(月) 損者休日

12月6日(木) 休日

12月7日(金) 通算授業と

① 12月の臨時休校をお知らせするメールが届くのに時間がかかる所もあり、たいへん御迷惑をおかけしました。
今後、このようないずれの予定の変更をお伝えする場合、ホームページにも掲載します。申し訳ございませんでした。